

Compte rendu de l'assemblée du 22 janvier

Sont présents: Son Honneur le Maire, au fauteuil, les échevins L.-A. Lapointe, Laviolette, Leclaire, Larivière, Gallery, McKenna, Mercier et Ward.

Sont aussi présents: MM. P.-O. Lavallée, L.-T. Maréchal, J.-A. St-Julien et N.-K. Laflamme.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et adopté.

La Commission entend les témoins suivants: MM. Adolphe Lapierre, hôtelier, Henri Mackay, commis, Ovil Lambert, commerçant, Henri Roulland, journaliste, S.-H. Carpenter, détective en chef, et F. Guérin, ex-détective.

M. Emmanuel Rochon, entrepreneur, étant appelé, fait défaut.

Sur proposition de Son Honneur le Maire, il est

Résolu: Que, attendu que la Commission est suffisamment renseignée, la preuve soit déclarée close, et que la Commission délibère sans argumentation de la part des avocats des parties.

La Commission s'ajourne alors à l'appel du président.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE*Compte rendu de l'assemblée du 21 janvier*

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Giroux, McKenna, Major, Couture, Lévy.

HOTEL DE VILLE

1.—Soumise et lue une lettre de M. H.-N. Lymburner, demandant l'usage de la salle municipale de Ste-Cunégonde pour le 27 du courant, aux conditions ordinaires.

Accordée.

2.—Soumise et lue une lettre du révérend M. Beaudoin, demandant l'usage gratuit de la salle municipale de Ste-Cunégonde depuis le 4 février jusqu'au 13 inclusivement, dans un but de charité.

Accordée.

3.—Soumise et lue une lettre de la "Montreal Waste Paper Company", offrant 25c les cent livres pour le papier de rebut de la Corporation.

Résolu: D'accepter cette offre.

4.—Soumis et lu un estimé, préparé par le surintendant des Alarmes d'incendie, pour l'installation d'un système de téléphone municipal pour le service des Incendies et des Alarmes; aussi une lettre priant la Commission d'agir dans le plus court délai possible.

Renvoyés à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

5.—Soumise et lue une offre de la "Bell Telephone Co." pour l'installation d'un système de téléphone pour le service des Alarmes, formulée à la demande du surintendant des Alarmes.

6.—Soumise et lue une offre de la "Merchants Telephone Co." formulée à la demande dudit surintendant du service des Alarmes par l'établissement d'un système de téléphone pour le service des Alarmes.

A ce sujet, M. R.-F. Jones, gérant local de la "Bell Telephone Co.", donne quelques explications à la Commission et fait remarquer la différence existant entre la clientèle de ladite Compagnie qui est beaucoup plus nombreuse que celle de la "Merchants Telephone Co." et que, de ce chef, l'offre de sa Compagnie a plus de valeur.

M. J. Moisan, secrétaire-trésorier de la "Merchants Telephone Co.", à son tour fait voir les avantages du système et du service de sa Compagnie, que ses prix sont beaucoup moins élevés; que le grand nombre de souscripteurs de la "Bell Telephone" serait de nature à entraver l'expédition des affaires, etc.

Report of meeting held the 22nd of January.

Present: His Worship the Mayor, in the chair, Ald. L. A. Lapointe, Laviolette, Leclaire, Larivière, Gallery, McKenna, Mercier and Ward.

Were also present: Messrs P. O. Lavallée, L. T. Maréchal, J. A. St-Julien and N. K. Laflamme.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

The following witnesses were heard: Messrs. Adolphe Lapierre, hôtel keeper, Henry Mackay, clerk, Ovil Lambert, trader, Henri Roulland, journalist, S. H. Carpenter, chief detective, and F. Guérin, ex-detective.

Mr. Emmanuel Rochon, contractor, being called, failed to appear.

On motion of His Worship the Mayor, it was

Resolved: That, inasmuch as the Committee had heard sufficient evidence, the investigation be declared closed, and that the Committee deliberate without hearing any argument on the part of the attorneys of interested parties.

The Committee then adjourned at the call of the chairman.

RENE BAUSET,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE*Report of meeting held the 21st of January.*

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Giroux, McKenna, Major, Couture, Lévy.

CITY HALL

1.—Submitted and read a letter from Mr. H. N. Lymburner, asking for the use of the municipal hall of Ste. Cunégonde, for the 27th instant, on the usual conditions.
Granted.

2.—Submitted and read a letter from Revd. Father Beaudoin, asking for the use of the Ste. Cunégonde municipal hall, gratuitously, from the 4th of February to the 13th inclusively, for charitable purposes.
Granted.

3.—Submitted and read a letter from the Montreal Waste Paper Company, offering 25c per 100 lbs for the Corporation's waste paper.
Resolved: To accept said offer.

4.—Submitted and read estimates prepared by the superintendent of the Fire Alarm department, of the cost of installing a municipal telephone system for the Fire and Fire Alarm departments, also a letter asking the Committee to take action in the matter with the least possible delay.

Referred to the City Hall sub-committee.

5.—Submitted and read an offer from the Bell Telephone Co. for the installation of a telephone system for the Fire Alarm department, made at the request of the superintendent of the said department.

6.—Submitted and read an offer from the Merchants Telephone Co. made at the request of the said superintendent of the Alarm department, for the installation and maintenance of a telephone system for the Fire Alarm department.

In this connection, Mr. R. F. Jones, local manager of the Bell Telephone Co., gave some explanations to the Committee, and called their attention to the difference between the number of subscribers of his Company which is much greater than that of the Merchants Telephone Co., and on that account, his Company's offer was more valuable.

Mr. J. Moisan, secretary-treasurer of the Merchants Telephone Co., also addressed the meeting, showing the advantages afforded by the system and the service of his Company. He contended that the prices of the Merchants Co. were much lower, and that the great number of sub-